

PEDIDOS TRAMITADOS

Entre setiembre de 1995 y marzo de 1997 se han tramitado 240 pedidos a favor de distintos pueblos de la República que han acudido a mi Despacho en busca de ayuda

Los medios de comunicación, especialmente de la capital, han sido esquivos a nuestra labor parlamentaria. Todos nuestros Proyectos, Mociones y Pedidos siempre han estado a disposición de la prensa hablada y escrita, pero no hemos tenido la acogida necesaria por lo que creemos que se trata de una falta de consideración tanto a los congresistas como a la propia opinión pública, que se mantiene desinformada, sobre el fecundo trabajo que realizamos los congresistas provincianos de oposición.